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みなさんで

お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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京都教育大学生協

総代会議
取り組み概要

日時：2023年5月20日(土)10：00～12：00
場所：京都教育大学大講義室１
参加者数や組合員の反応：今年度選出され
た116名の総代のうち、72名が参加した。

POINT.1

京都教育大学生協では、基本的に1回生が総代を担います。入学し
たばかりの1回生のために、まずは大学生協がどのような組織なのか
を説明したり、総代会の仕組みや総代の役割について簡単に分かりや
すくお話ししました。このように始めにきちんと説明をしてから、メ
インとなる試食・試飲の企画を行うことで、会議を進めながら1回生
が総代としての意識を高めることができる流れとなっていました。

大学生協の仕組みを丁寧に説明

POINT.2

総代会議以前から生協店舗前で立て看板を用いて行っていた内製お
にぎりの投票企画「生協おにぎりセレクション」を、より活発化させ
るために総代会議にも取り入れました。総代に5種類のおにぎりを試
食してもらい、アンケートにて美味しかった順に1位～3位を選択して
もらったり、各商品についての感想を書いてもらったりしました。ア
ンケートの結果人気1位となったおにぎりは値引きで販売され、総代
の声が反映された形となりました。

盛り上がったおにぎりの試食

背景や概要：毎年総代会前に行われてい
る恒例の取り組み。大学生協や総代会に
ついての説明から始まり、総代企画とし
て「生協おにぎりセレクション」「大山
牛乳飲み比べ」を行った。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 山本 惟織 ] 

Yamamoto.Iori@univ.coop

POINT.3

総代に生協店舗で販売している大山乳業の大学生協牛乳の美味しさ
を知ってもらうために、大学生協牛乳と市販の牛乳の飲み比べを行い
ました。アンケートで出た「市販の牛乳より甘かった」や「飲みやす
かった」などの総代の生の声を用いて総代会議後に生協店舗のポップ
作りを行い、より多くの組合員に大学生協牛乳を知ってもらえるよう
に工夫していました。

大山牛乳を味わってもらうチャンス
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